
令和５年度 第一回伊奈中学校 PTA 理事会議事録 

 

日時：2023 年６月 23 日(金) 18 時 30 分～20 時 30 分 
 
場所：伊奈中学校 1 号館 1 階会議室 
 
出席者：学校 PTA 担当教員 4 名、PTA 本部役員 7 名、各委員代表者 2 名 
 
 
１． 開会の言葉 
 
２． PTA 会長挨拶 
   ご参加ありがとうございます。活発な意見交換をお願いしたい。 

 
３． 学校長挨拶 

日ごろから素晴らしい PTA 活動を行っていただいている。今年も本校広報誌が茨城
県 PTA 広報誌コンクールで入賞し、全国推薦も受けたということで、また伊奈中学校
PTA に素晴らしい 1 ページが加わった。 

   教養委員会の皆さんも、今年も素晴らしい講演を企画してくれていて、具体的なイベ
ントの候補も上がっていると聞いている。 

   地区校外指導委員の方も、市の方に働きかけてくださって、道路の表示ができたり、
危なくないように道に杭を立ててもらったり、標識を加えていただいたりと、活動して
いただいている。 

   PTA の活動が子どもたちの安全、教養のために役立っているので、今後もお力添え
をお願いしたいと思う。 

 
４． 参加者紹介 
 
５． 議題 
 ①各委員会の報告 
■地区校外指導委員会 

5/14 第 1 回委員会を開催。自己紹介、体制・活動の確認。昨年度からの報告を受け、
立哨の場所を学校との相談上、2 か所変更した。第 1 回の立哨の日は少し雨模様だった
ので、一部のみ実施できた。新たな危険場所、要請があれば、夏頃には行政に報告した
い。 

 
■教養委員会 

今年度もイベントの企画を進めている。11/3 稲穂祭の午後と 3 月頃の 2 回開催予定。
出演者を２組決定し、今後具体的に話を進めていく予定。 

 
■広報委員会 

今年度は、7 月と 3 月に 2 回広報誌を発行する。139 号は 7/12 に発行予定。8/2 の
オープンスクール用の学校案内も発行する。今年は 1 台カメラを追加したので、写真も
沢山撮っていきたい。 

これまでの活動としては、給食の試食会、総体の取材などを行った。 
 
 ②市P連主催・義務教育フォーラムについて 

《PTA 会長より説明》 
つくばみらい市の市Ｐ連で、今年新しいことを企画した。それがこの「義務教育フォー

ラム」で、今のつくばみらい市の義務教育を受けている子どもたち、受けさせている親た



ち、これから義務教育を受ける親子に向けて、分かりやすく義務教育というものに触れて
ほしいと思ったため。 

会場：みらい平コミュニティセンター、どんぐり公園 
日時：2023 年 8 月 19 日（土）予定 

 市長および教育長によるつくばみらい市の教育に関する講演、中学生によるワークショ
ップ、各学校の PR、サイエンススクエア、星空観賞会などを企画している。 
  《出席者より》 
 伊奈中学校の吹奏楽部に出演してほしい。 
  《学校より》 
 吹奏楽部参加可否は、顧問との相談になると思う。 
 中学生への参加については、学校から呼びかけるのではなく、申し込みサイトを通じて
意欲のある生徒を広く募ってほしい。 
 参加する生徒の持ち物や服装などについては決まっているのか。 
  《出席者より》 
 服装については、参加する生徒たち自身で考えさせて決めたらいいのではないか。 

 
 ③意見交換会 
 ■雨の日の渋滞について 
 《出席者より》 

 雨の日は車の送迎でかなりの渋滞になる。7 時 40 分ごろまではそれほど渋滞はひどく
はない。生徒たちの自転車の列に無理やり入っていこうとするマナーの悪い車も見られ
る。対策としては、車で登校する場合は、早い時間帯の登校に制限して、自転車の登校時
間と分けることを考えてはどうか。 
 《学校より》 

教員の働き方改革もあり、早い時間に昇降口を開けることが難しい部分がある。車での
送迎については注意喚起を保護者に呼びかけたい。 
 《出席者より》 
 危険な運転行為の具体的な事例を挙げて注意した方が、自分事に思えて、効果のある呼
びかけになると思う。 

 
 ■放課後の体育館利用について 

  《出席者より》 
 部活動の時間短縮を受けて、自主練をしたいという生徒たちがいる。市の施設はなかな
か予約が取れないため、伊奈中の体育館を放課後開放してもらうのは可能か。 
  《学校より》 
 学校の体育館は市の施設という扱いで、現在は開放施設としての登録はしていないため、
一般の活動向けには使ってもらえない。部活動と切り離した状態で伊奈中生だけに開放
するというのも出来ない状況。一般向けに使ってもらう登録をした場合は、市に登録した
団体が使えるようにはなる。 

 
 ■セキュリティ向上を目的とした保護者着用の名札について 
  《学校より》 
 不審者対策として、保護者の皆さんには来校の際につけてもらう名札の導入を進めたい。 
  《PTA 会長より》 
 PTA 会費での購入になると思う。安全に係わることなので、早急に対応したい。 
 
６． 学校からの連絡等 

〇「学習の手引き」という冊子を配付した。タブレット学習に役立ててほしい。 
〇引き続き、教員の働き方改革を進めている。 
〇教員の不祥事防止のため、教員同士での交流の時間を持つように努めている。部活動
の時間が短縮となったため、そういう時間を持つ余裕が教員同士でも見られる。働き方
改革で失う部分もあるとは思うので、そこは効果を見ながら検討していきたい。 
 

７．  閉会の言葉 


